

Anfrage kulturelle Nutzung Phoenixhalle

Vorlage-Nr. 0485/2015

Der Ortsbeirat Mombach fordert die Unterstützung der weiteren kulturellen Nutzung der Phoenixhalle. Auch die GRÜNE Ortsbeiratsfraktion begrüßt dies als positiven Stadortfaktor für Mombach. Den Presseveröffentlichungen zu diesem Thema war zu entnehmen, das angestrebt sei, eine Hallenkapazität für bis zu 5000 Besucher herzustellen. Dies entspräche etwa der dreifachen Kapazität der heutigen Nutzung. Bei Großveranstaltung ist jedoch schon heute der Ortsbereich Mombach von der Hauptstraße und der Turmstraße bis zur Emrich-Ruh-Straße zugeparkt.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Welche zusätzlichen Lärm- und Umweltbelastungen sind durch eine solch große Hallennutzung zu erwarten?
2. Hat das Mombacher Verkehrsnetz und Parkplatzangebot eine ausreichende Kapazität zur Aufnahme dieser Verkehre?
3. Sieht die Verwaltung Möglichkeiten, den durch die Erweiterung zu erwartenden Anstieg des motorisierten Individualverkehrs durch eine Verbesserung des ÖPNV-Angebots der MVG im genannten Gebiet zu verringern?
4. Wäre ein solch großer Veranstaltungsort an dieser Stelle überhaupt genehmigungsfähig?
5. Wenn ja, welche Auflagen müssten dazu erfüllt werden?